
  
 

 
Beschlussauszug 

ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 
Wulkenzin vom 24.10.2023 () 

 
 
Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter 
 
Herr Thiele informiert darüber, dass er für das Gemeindefest das Amtszelt für das 
Wochenende vom 13.07.2024 reserviert hat. Er bittet darum, dass der 
Sozialausschuss sich mit der Planung des Festes befasst. 
Herr Senf spricht die allgemeine Ordnung und Sauberkeit in der Gemeinde an. In 
der Ahorn- und Rotdornstraße wachsen die Sichtachsen an den Straßen mit Unkraut 
zu und auch die Gehwege werden teilweise gar nicht gepflegt. Er ist dafür, dass die 
Gemeinde sich Gedanken dazu macht, wer die Pflege wie vornimmt. Herr Blank 
schlägt vor, die Einwohner durch Infozettel in den Briefkästen auf die Thematik 
aufmerksam zu machen. Herr Thiele gibt zu bedenken, dass vorher geprüft werden 
muss in welchem Bereich die Gemeinde für die Pflege zuständig ist. 
Frau Rentner fragt an, wann die Schilder im Bereich Görscher Hof aufgestellt 
werden. Herr Blank erklärt, dass hierfür verkehrsrechtliche Anordnungen beantragt 
werden müssen, welche ggf. eine hohe Bearbeitungszeit haben. 
Frau Tramp spricht das Grundstück von Herrn E. an. Das Grundstück und das Haus 
sind sehr unordentlich und das Auto hat vermutlich keinen TÜV mehr. Auf dem 
Grundstück/in der Umgebung laufen bereits Ratten rum. Es müsste hier geprüft 
werden, ob etwas unternommen werden kann und wenn ja, durch wen. 
«Sachverhalt» 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 

 
Neverin, den 14. Oktober 2024 
 
 
 
Sven Blank 
Gemeinde Wulkenzin 
 
 
 


